
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Donnerstag, der 18.04.19

ER hielt sich nicht daran fest
von Br. Thomas Gebhardt

Philipper 2:5-7  
Denn ihr sollt so gesinnt sein, wie es Christus Jesus auch war, der, als er in der Gestalt Gottes war, es nicht
wie einen Raub festhielt, Gott gleich zu sein; sondern er entäußerte sich selbst, nahm die Gestalt eines
Knechtes an und wurde wie die Menschen;

JESUS war mächtig und herrlich, hatte den ganzen Himmel und die Erde geschaffen. ER hatte Macht alles
zu tun, die Bibel sagt, ER war allmächtig, und obwohl Er als Gott die Macht gehabt hätte, einfach alles neu zu
machen, ohne auf uns, die Menschen, Rücksicht zu nehmen, tat ER doch etwas ganz anderes, weil ER uns
liebte. ER hielt sich nicht daran fest, Gott zu sein und die Macht zu haben, alles tun zu können, sondern ER
wählte einen anderen Weg. ER nahm die Gestalt eines Knechtes an, wurde wie ein Mensch.

Nun, meine lieben Leser, sagt Gottes Wort, wir sollen so gesinnt sein wie JESUS. Aber nicht wahr, das liegt
uns nun gerade nicht so. Wenn wir der Chef sind, wollen wir auch als dieser akzeptiert und respektiert
werden. Wir wollen unsere komfortablen Stellungen nicht aufgeben, sondern wir wollen etwas sein. Wissen
Sie, der Mensch will immer etwas sein. Manchmal fragen mich junge Menschen, die kurz vor der
Arbeitslosigkeit stehen, was soll ich tun? Verstehen Sie mich richtig, jeder könnte putzen oder in Kaufhäusern
die Toiletten rein halten oder Laub auflesen, auch wenn es da nur Mindestlohn gibt, ist das doch besser als
Hartz4. Was haben wir von JESUS gehört? ER hielt sich nicht krampfhaft daran fest Gott zu sein, sondern
kam als Knecht, als Mensch auf diese Erde, weil ER uns so sehr liebte.

Die Bibel möchte, dass wir die gleiche Gesinnung haben, aber nicht wahr, wie das schon klingt, Knecht? Das
will niemand sein. Wir wollen alle Herren sein.

Da muss ich Ihnen sagen, wie es mich mal getroffen hat vor ein paar Tagen. Ich sagte zu einem Bruder in
der Gemeinde, dass es schön wäre, vor dem Gottesdienst, vorn am Altar zu beten. Als ich dann in die Kirche
kam, standen an meinem Platz an der Kanzel zwei junge Männer und trällerten unsere schönen Lieder und
beteten. Eigentlich hatte ich das nicht so gemeint. Ich wollte hinter der Kanzel stehen und Sie sollten vor der
Kanzel stehen. Das hat mich zuerst schon getroffen, wenn nicht geschockt. Aber dann musste ich an diese
Bibelstelle denken, wir sollen so gesinnt sein wie JESUS und jetzt finde ich das ganz gut, wie es ist.

Wissen Sie, in so praktischen, alltäglichen Dingen können wir sehen, ob wir so im Leben mit JESUS vorwärts
kommen. Wie ist das mit Ihnen? Wollen Sie noch etwas sein in dieser Welt oder wollen Sie so sein wie
JESUS? 

Wissen Sie, wie sehr JESUS Sie liebt? ER gab SEIN Leben, damit Sie ein ewiges Leben haben dürfen. ER
dachte an Sie, als Sie noch gar nicht denken konnten. Und nun frage ich Sie, würden auch Sie so gesinnt
sein wie JESUS? Bevor Sie an sich denken an die anderen denken? Oder sind Sie ein Egoist, dann
benötigen Sie nicht nur Hilfe sondern Errettung!

Gott segne Sie mächtig, herzlich, Ihr Thomas Gebhardt
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